

Kleine Forscher entdecken den Wildpark

15.07.2016, 12:00 Uhr

Dülmen. Im Rahmen des Sommerferienkalenders haben jetzt insgesamt 35 Forscher und Entdecker zusammen mit vier Betreuern aus dem Dülmener Kneipp-Verein den Wildpark erkundet. Nachdem die Kinder eine Forscherausrüstung erhalten hatten, zogen alle gemeinsam los, heißt es in einer Mitteilung des Vereins. Bei dem Rundgang wurden Baumstämme untersucht, Grillen beäugt und die seltenen Kanada-Wildgänse nach einer erfolgreichen Anpirsch-Aktion genauestens beobachtet. Ein Höhepunkt des Ausfluges war der zufällige Fund einer Geocaching-Truhe, die natürlich von den Nachwuchs-Forschern wieder an Ort und Stelle zurückgelegt wurde.

Zum Abschluss des Waldtages, der vom Kneipp-Verein seit einigen Jahren immer im Rahmen des Sommerferienkalenders angeboten wird, gingen es zurück zum Ausgang des Wildparks, wo die Kinder aufgeregt ihren Eltern von ihren Erlebnissen erzählen konnten, heißt es weiter.